

さすがに昨日の夜はぐっすりと眠れた。さすが泳いで体力使ったもんね。そして寝すぎで起きたらもうお昼。やばいねーぐうたら生活。

今日は、MホームのTさんがやってくる。約束は1時だったので、急いで部屋片付ける。お化粧品もできなかったよ、全く。こんなんでいいんでしょうか？主婦。

Tさんの今日の目的は、この前貸した土地の資料を返しにくることと、早速土地を見に行ってくれたとのことでその報告。時間通りにやってきた。暑い中今日もスーツ姿。営業は、大変だね。住宅関係の話はさっさと済んでしまって、すっかり手持ち無沙汰に……。で、結構どうでもいいメイプルの話やら、Tさんの彼女の話やら、もうお友達感覚でおしゃべり。次の予定までまだ時間が大分ありそうだったし……。Tさんは、すごく誠実だし、まだ大学卒業して2年目のフレッシュマンだけど信頼できそうな感じ。こうやって仲良くおしゃべりするの、やっぱり営業のため？とかいろいろ裏を考えちゃう私だけど、それでもいかに営業！って感じがしないところが好感触。

夕飯は、埼玉に引っ越した友達もこっちへ来て会社の友達4人で外食。今日は最近のハマリのお店、ベイタウンの「Big Dipper」で。ナシゴレンと紅芋のさくさく天ぷらを食べた。特に天ぷらは、名前の通りほんとさくさくでウマウマ。皆で時間を忘れておしゃべり、楽しかった。